



一商だより

No. 2

作成

宮城県一迫商業高等学校

〒987-2308

栗原市一迫真坂町東133

TEL0228-52-4112

<http://ichisho.myswan.ne.jp/>

E-mail:chief@ichisho.myswan.ne.jp

商研部

県大会優勝 二年連続優勝東北大会出場



一商商業研究部は研究テーマを「くりはらブランドの確立」とし、審査は研究内容・研究報告書の完成度・研究発表等で競い、どの部門でも一商商業研究部は高評価をいただき優勝することができました。

部長の三年佐々木駿君（岩出山中出身）は大会を振り返り「大会発表が初めての部員もおり大変緊張して発表しました。発表時間をオーバーするなど東北大会への課題を残しました。東北大会では優勝し全国大会出場を目指して頑張ります。」と力強く答えてくれました。

七月十四日（土）午前十一時大崎市松山青少年交流館において第二十二回宮城県高等学校生徒商業研究発表大会が県内五校、五チーム、四十八名が参加しておこなわれました。

商業を学ぶ生徒が商業に関する課題を設定し、その解決を図る一連の研究活動の中で生徒の課題解決能力や創造的学習態度を育てることを目的に十二分間の発表時間の中で各学校オリジナルの発表がありました。

東北大会出場 ワープロ部県大会団体三位

六月十六日（土）本校を会場に平成三十年度第五十六回宮城県高等学校ワープロ競技大会がおこなわれました。県内十校二十三チーム、八十八人の参加がありました。開会式では本校ワープロ部部長の千葉菜々海（栗原西中出身）さんが「これまで三年間の練習の成果を出せるよう正々堂々ががんばります。」と力強く選手宣誓しました。

ワープロ競技とはビジネス文書を制限時間十分間で「どのくらい正確に打てるか」を競う競技です。競技一チーム四名で上位三名の打数を合計した団体競技と個人の競技があります。当日は静かで熱い戦いが繰り広げられました。

結果は本校団体が第三位となり東北六県大会に出場が決まりました。個人の部では佐藤歩華（栗原西中出身）さんが三位で表彰されました。また、佐藤さんは「二九九字をノーマミスで打ち参加者唯一の正確賞を受賞しました。」



検定試験

◎珠算・電卓実務検定
六月一七日（日）実施
一級のみ一四一名受験

◎簿記実務検定
六月二四日（日）実施
一、二、三級五一名受験

◎ビジネス文書検定
七月一日（日）実施
一、二、三、四級一十二名受験

日頃の学習の成果を確認できる機会が検定試験の受験です。自分自身の目標に対してその到達度が分かります。

そのため、どの学年の生徒も自分の知識・技能を最大限発揮できるよう、日々努力しております。



支部総体・県総体を振り返って

～一年生初めての試合を体験して～

部活を通して成長する自分

三浦 陽華莉(栗原西中出身)

私が弓道部に入部してすごいと思ったことがあります。それは、学年の隔たりがなく会話がわかりやすい雰囲気、部活動だと思えました。先輩方は自分の練習に一生懸命です。でも、そんな先輩方ですが我々一年生のことをすごく気にしてくれます。心配りが出来てがんばる先輩方です。私たちが三年生の先輩方にたくさん迷惑をかけてしまいました。これからは、自分の活動はできる限り自分で自主的におこないたいと思います。私は弓道部を通して先輩方のように誰に対しても優しく接することができる人間になれるようがんばっていききたいと思います。

何事にもがんばれる人間

相馬 光(築館中出身)

自分は中学校からはじめた野球が楽しいと思いましたが、自分自身の目標は少しでも野球が上達し試合に出ることです。自分のレベルはまだまだなのでたくさん練習し試合でチームに貢献できるようにになりたいと思います。また、自分は中学時代いかなことかから逃げていることが多くありました。野球を通して忍耐力を養い、いかなことかから逃げない何事にもがんばれる人間になりたいと思います。三年生の先輩方が引退すると自分達だけになります。今のうち、先輩方の姿を目に焼き付けておき、あこがれの先輩方を越せるようなプレーをし、試合で活躍できるようにしたいと思います。

県総体結果報告

- <弓道(男子)>団体準々決勝進出ベスト16
個人7位 中須賀竜希 徳江和也
- <弓道(女子)>団体準々決勝進出ベスト16
- <陸上(男子)>200m準々決勝進出ベスト24 伊藤祐芽
3000m障害決勝13位 佐野隆人
- <陸上(女子)>800m準々決勝進出ベスト24 佐々木未奈
- <バスケ(男子)>対多賀城高等学校63対71負け
- <ソフトテニス(男子)>団体1回戦対仙台高専広瀬2対1勝
団体2回戦対聖ウルスラ学院0対3負け
個人佐々木(玲)・佐々木(俊)組対東北学院榎ヶ岡2対4で1回戦敗退
- <ソフトテニス(女子)>団体1回戦対仙台白百合学園1対2負け

6/13・14 球技大会実



男子はソフトボール・ドッチボール・バレーボール・バスケットボール・卓球の五種目、女子は囲みドッチボール・バレーボール・バスケ対抗で長縄跳びで競われ、総合優勝三年一組の皆さんおめでとうございます!

7/18 読み聞かせ活動



図書視聴覚委員会(十一)名が花山放課後児童クラブ(十名)を訪問し読み聞かせ活動をおこないました。「はじめてのおつかい」と「なすおぼけ」の二本を委員の皆さんが感情たっぷり読み聞かせしました。児童の皆さんは皆熱心に聞いてくれました。また、二十五日(水)一迫放課後児童クラブでも実施します。

編集後記

七月十二日(木)三校時、一学年全員「総合的な学習の時間」において「進路ガイドダンス」がこなわれました。当日は外部講師を複数依頼し生徒の興味関心のある職種(公務員、IT関係、保育士、介護士等)ごとにグループ毎に仕事についての理解を深めました。これからは生徒一人一人の希望進路の自己実現を目指し様々なキャリア教育を推進していきたいと考えております。(教頭)

